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MARINE VALENTI (PDL)

«Sì ad Architettura a Gorizia,
ci sono gli spazi e i finanziamenti»

«Spostare la Facoltà
di architettura a Gorizia
è una scelta ottimale,
perché il capoluogo
isontino ha garantito la
disponibilità di spazi e
di finanziamenti». Ad af-
fermarlo i consiglieri re-
gionali del Pdl Roberto
Marin e Gaetano Valen-
ti dopo la decisione di
trasferire la Facoltà di
architettura da Trieste
a Gorizia, presa nei gior-
ni scorsi dallo stesso
Consiglio di facoltà.
«Pur condividendo la li-
nea espressa dall’asses-
sore regionale all’Uni-
versità e Ricerca Ales-
sia Rosolen – affermano
gli esponenti del Pdl –
che si basa sull’accorpa-
mento delle sedi di Trie-
ste e Udine senza la du-
plicazione dei costi, bi-
sogna anche prendere
atto che nel capoluogo

giuliano mancano gli
spazi per ospitare i cor-
si e gli studenti della Fa-
coltà. Spazi di cui, inve-
ce, Gorizia dispone am-
piamente. Oltretutto il
Consiglio della Facoltà
di Architettura ha an-
che evidenziato una ca-
renza di finanziamenti
da parte dell’Ateneo giu-

liano e che Gorizia, co-
me affermato dal presi-
dente della Camera di
Commercio Emilio Sgar-
lata, si è impegnata a re-
perire, grazie alle rica-
dute che il trasferimen-
to porterà alla città.

«A questo punto – con-
cludono i presidenti del-
la Prima e della Quinta
Commissione Consilia-
re – è necessario che an-
che l’Università di Udi-
ne ragioni in quest’otti-
ca e che si punti alla re-
alizzazione di un’unica
Facoltà di Architettura
del Friuli Venezia Giu-
lia con sede a Gorizia.
Anche perché l’Ateneo
friulano ha attivato sol-
tanto un Corso di laurea
in Architettura, opzione
ben diversa dalla Facol-
tà, il cui preside siede
nel Senato Accademi-
co».
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